

大元ホームに

先生として助っ人へ！

今週から大元ホームでは『ロックソール』の練習がスタートしました！(4と6年生のみ)そこで！西ホームから『先生』役として上級生メンバーが大元ホームへ助っ人に行くことに！

今週は、平田ゆうま君(3年)・河原じんくろう君(5年)・6年生の永田るいと君・小柳なぎさちゃん(4人)が先生として大元メンバーの『お手本』になってくれました。

まずは、大元メンバーに対して一度、お手本を見せることに！実際に踊る姿を見て『動きめっちゃ早いし！難しそう〜！』と不安そうにする大元メンバー…。

すると『いや〜最初はこんなもんですよ！慣れたら踊れるから大丈夫！』とじんくろう君・なぎさちゃん(2人)。

その後、振り付けのアドバイスなどを細かく伝えると『最初より上手くなった！』とゆうま君。

気が付けば1時間！『もうそんな時間…？』『ホームに帰っても自主練習しよ！』など…大元メンバーのやる気を見て『オシラもうらじやを早く覚えな！』と西メンバー。

大元メンバーのやる気に刺激をもらった様子…本番まで残り1ヶ月！『ロックソール』も『うらじや』絶対成功だ！

AMI甲子園

ついに開幕！

5日(木)の出来事。この日は待ちに待った…『AMI甲子園』当日！この日に向け、毎日の練習に取り組んできた大元・西の野球メンバーは『優勝旗』をかけ、まずは予選を勝ち抜いていくことに！

予選リーグの1回戦は『西A VS 大元B』。初戦から『延長戦』になるほどの接戦を繰り広げ…西Aが勝利！『最初は勝てたけど…まだまだ気は抜けない！』と6年生の山田こうすけ君・永田るいと君の2人。最高学年としてチームを引っ張ります。

一方…2連敗してしまった『大元A』はもう後がありません…『1回は必ず勝とう！』と犬飼なおき君(6年)。見事、1勝することができ、キャプテンとして安心する姿が…！

そして…予選を勝ち抜いての決勝戦は『大元B VS 西B』！緊迫した試合展開は最後まで続き、9回裏のサヨナラ勝利で『大元B』が優勝！『勝つことができて本当に嬉しかった！』と山吹ゆうま君(3年)。

閉会式では『今まで野球することができて楽しかった！』と教えてくれたAMIメンバー。誰もタイアすることなく1日を終えたこと…本当に疲れさま☆

人生訓かるた大会

開催！

30日(金)の出来事。この日は西ホームで『人生訓かるた大会』を行いました。今回は初参加のメンバーもたくさんいて、計14チームが参加してくれました。さっそくルール説明とトーナメントのくじ引きをして大会スタート！

最初の3分間で札を並べる場面では『得意札』を探し、1秒も無駄にしないよう自分の陣地の札を覚えていた様子…どのチームも『本気』で優勝を目指す姿が印象的でした！

そして、緊迫したムードの中、札が読まれると『ハイッ！』と札をとり『ナイスナイス！』と森らなちゃん(3年)。「落ちていていこいう…」。小林りりなちゃん(5年)。チーム内で声をかけ合う姿がありました。

また、敗者復活の枠をかけた戦いでは、大元チームに競り勝つなど、健闘した西メンバーでしたが、惜しくも決勝戦へ進むことができませんでした…『相手も強かったな…』『次はもっと取れるようになりたい！』と試合を振り返り、自ら『反省会』を開くチームも…。

各ホームで盛り上がりを見せている『人生訓かるた』！次回大会は絶対に西チームが優勝だ！

人生訓かるた大会



緊張感高まる中開催された
初めてのかるた大会
各チーム優勝を目指して本気で勝負に挑みました！

ロックソーランの先生！



大元メンバーへ
お手本を見せて…

先生（西メンバー）からの
アドバイス…！



AMI甲子園



平日開催にもかかわらず…たくさんの保護者さま
から応援と差し入れをいただきました！本当にあ
りがとうございました！

保護者のみなさまへお願い

①8月10日（火）から再び踊りの練習が
始まります！子どもさんができるだけ練習
や準備へ参加できるようにご理解とご
協力をお願いいたします。

②本番の服装が決定しました！ AMIと
いえばみんなおそろいの青色ロングハッ
ピ！！AMITシャツと黒のハーフパン
ツで揃えたいのですが、こちらは各ご家
庭でご用意いただくことになります。ど
うかよろしくお願いいたします。

※「黒のハーフパンツ」につきましては、
できる限りの準備・ご協力をお願いいた
します！ 準備が難しい場合は黒に近い
色で大丈夫です。